

Expresidente de Guatemala elogia proceso electoral nicaragüense



Managua, 6 nov (RHC) El expresidente de Guatemala Álvaro Colom elogió aquí la jornada cívica electoral que vive Nicaragua, al calificarla de ordenada, tranquila y masiva.

Colom, quien acompaña este proceso como invitado, recorrió desde horas tempranas varios centros de votación y constató que las elecciones generales de este domingo transcurren con normalidad y con una masiva concurrencia hasta el momento.

Igualmente indicó en declaraciones a la prensa que la única manera de fortalecer la democracia es con participación, lo cual trae más prosperidad para nuestros pueblos. Es el único día en que tenemos el poder en nuestras manos, acotó.

Asimismo, manifestó que tradicionalmente Nicaragua ha registrado una elevada participación en los procesos electorales, con un promedio más menos del 70 y 75 por ciento.

Es una participación muy alta, lo que constituye una garantía para la democracia, apostilló.

A las 07:00 hora local, los centros de votación abrieron sus puertas para que los electores ejerzan su derecho al sufragio, a fin de escoger al presidente y vicepresidente de la República, así como a 20 diputados nacionales, 70 a nivel departamental y regional y 20 al Parlamento Centroamericano.

Desde el primer minuto ha primado un ambiente de completa tranquilidad, sin que se reporten incidentes de ningún tipo que empañen el proceso.

En tanto las distintas delegaciones invitadas a acompañar estas elecciones realizan sus recorridos por las juntas receptoras de votos y han podido constatar el ambiente cívico que se vive este domingo en la nación centroamericana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111191-expresidente-de-guatemala-elogia-proceso-electoral-nicaraguense>



Radio Habana Cuba